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平成27年4月の笠間小学校、東小学校、佐城小学校、

箱田小学校の統合、ならびに笠間中学校、東中学校の

統合に向けて、具体的な協議が始まりました。

　7月、統合関係校の保護者、教員、地域の代表等から構成される
笠間市立小中学校統合準備委員会が小学校、中学校それぞれに発
足しました。小学校統合準備委員会33名、中学校統合準備委員会
16名の委員が各部会に分れて意見を出し合い、子どもたちの心の
ケア・交流、スクールバス等通学に関することなど、統合に必要
な事項・課題について協議を進めています。円滑な統合に向けて、
今後も市民の皆さんのご理解とご協力をお願いします。

■学校統合準備委員会について

●概要

　【協議内容】

　�　主に次の事項に関して具体的な協議を行い、教育委
員会に報告します。

　○学校行事等の調整に関すること。
　○通学路、通学方法に関すること。
　○PTA等学校関係組織に関すること。
　○設備備品、施設整備等に関すること。
　○児童生徒や保護者の交流事業に関すること。
　○その他統合に向けて必要な事項に関すること。
　【委員構成および任期】 
　〇小学校統合準備委員会：33名
　　（委員長：笠間小学校鈴木校長）
　〇中学校統合準備委員会：16名
　　（委員長：東中学校赤津校長）
　〇任期：いずれも学校統合の日まで
　【運営方法】 
　〇会議の公開
　　�　笠間市の「審議会等の会議の公開に関する指針」

に基づき、会議を公開します。会議の傍聴を希望さ
れる場合は、ホームページで日程をご確認のうえ、
会場の都合がありますので、学務課までご連絡くだ
さい。また、開催内容については、学校統合準備委

員会だより、教育委員会ホームページ、広報かさま
等でお知らせしていきます。

　〇部会の設置
　　�　各統合準備委員会では、多岐に渡る協議事項に対

し、十分に検討して、意見を集約していくために
下図の通り、部会を設置することにしました。各
準備委員会の委員は、総務・通学部会、教育部会、
PTA部会に分かれ、協議・検討を進めていきます。

【組織イメージ図】 

第1回学校統合準備委員会の様子

笠間市立小中学校統合準備委員会
（小・中学校別に2つ委員会を設置）

教育委員会
（事務局）

各学校保護者・先生、
地域の皆さん

必要に応じて、詳細な調整、意見・
要望の集約と反映

※各統合準備委員会内に部会を設置し、部会で協議した内容
を準備委員会で審議します。
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